

# Compte-rendu du Conseil Municipal des Enfants

Le conseil municipal des enfants, animé par Mmes Cheptou et Mallet, conseillères municipales, a eu lieu **le lundi 16 décembre 2024 de 16h à 17h 15 à la mairie d'Eyjeaux.**

## Conseillers présents :

Enfants : Naïs LEDON, Sacha FUNK-CLUZEL, Maël VACHER Séréna MORIN, Ruben NADAUD, Simon VERGNE  
Excusés : Alice LETRANGE, Mila BACH LAFONT  
Adultes : Véronique CHEPTOU, Anne MALLET

## Ordre du jour :

- Vérification du tableau des disponibilités des jeunes élus
  - Retour sur les actions du mois de novembre : PLUI, fête du cochon, vote du menu de Noël
  - Choisir les projets pour l'année 2025 d'après les votes de la séance précédente ; si besoin faire des groupes de travail en fonction de ces choix
  - Préparation de la cérémonie des vœux 2025
  - Informations/Questions diverses
- 1- Vérification du tableau des disponibilités des jeunes élus :** tous les élus semblent être disponibles les lundis (sauf si activité périscolaire) et mardis après la classe de 16h à 17h15.
- 2- Retour sur les actions du mois de novembre**
- Ateliers PLUi : Ruben a raconté son après-midi avec des jeunes venant des 20 communes de Limoges Métropole. Il a participé à l'atelier « proximité » qui consistait à découper les photos de ce qu'il souhaitait voir à proximité de la ville et de les disposer sur un grand carton. Mila a participé à l'atelier « adaptation » en construisant avec des légos la ville idéale. Il y avait aussi un atelier « attractivité » avec une ville à dessiner. Puis les groupes ont échangé sur leurs différentes propositions et ont dû écrire 3 idées qui leur avaient particulièrement plus. L'après-midi s'est terminé par un goûter.
  - Fête du cochon : un stand jeux de société a été installé dans le préfabriqué pour les jeunes visiteurs de 14h à 16h. Les enfants élus du CME ont tous participé à l'animation de ces jeux avec V. Cheptou et C. Jouanie. Certains ont aussi participé au stand maquillage des mains. Naïs a regretté les coloriations de l'année dernière. Tous les enfants ont trouvé que le marchand de bonbons les vendait trop cher !!!
  - Commémoration du 11 novembre : merci aux enfants qui ont répondu présents et ont très bien chanté la Marseillaise
  - Choix du menu de Noël au restaurant scolaire : les élus du CME ont participé à l'organisation du vote. Certains sont déçus car leurs plats préférés n'ont pas été choisis ! (Un vote à la majorité fait forcément des déçus !)
- 3- Choix des projets pour l'année 2025 d'après les votes de la séance précédente**
- Pour la commune :
- **Faire du synthétique sur le « city » puis faire des barrières et une entrée :**  
Leurs arguments : le sable rentre dans les chaussures ; le terrain de foot est impraticable quand il est trop mouillé ; un terrain synthétique permettrait les entraînements de foot par tous les temps ; une barrière retiendrait le ballon qui va sur la rue à côté et les voitures.

Leur modèle : le city de Boisseuil.

Ce projet engagerait de gros frais et doit donc être présenté au conseil municipal pour approbation et étude.

- **Journée jeux + film** : ce projet avait déjà été proposé mais nous avons renoncé à projeter un film en public car trop coûteux (des droits sont à payer pour une diffusion publique ; ce n'est pas comme à la maison). Nos ferions plutôt un dimanche après-midi grands jeux en bois et goûter. Il faut choisir la date.
- **Mettre des bancs autour du pump track** : bancs et tables sont déjà achetés. V. Cheptou et G. Binkowski-Faubert sont chargées de leur implantation et verront cela avec les jeunes.

Pour l'école :

- **Mettre une table de ping-pong pour jouer dans la cour**  
Une table de ping pong, des raquettes et des balles ont déjà été achetées il y a quelques années par la coopérative scolaire. Les enseignants réfléchissent à l'organisation à mettre en place pour l'utiliser. (Voir le compte-rendu du conseil d'école du 07/11/2024)
- *Décorer l'école pour Halloween, Noël et les vacances d'été*
- *Proposer aux enfants de se déguiser le dernier jour de l'école avant les vacances*

#### **4- Cérémonie des vœux 2025**

Les jeunes élus sont invités, avec les élus du conseil municipal, à participer à la cérémonie des vœux qui aura lieu le

**Samedi 11 janvier 2025 à 11h salle La Grange**

Dès la rentrée, nous préparerons leurs interventions sur le bilan des actions 2024 et les projets 2025.

#### **5- Informations/Questions diverses**

- Les enfants se plaignent des ballons de basket utilisés dans la cour : trop durs ou crevés !!! Il faut en parler avec Sarah mais ne pas oublier que ce sont des ballons de basket et pas de foot ! Les ballons des classes ne doivent être utilisés que pendant le temps scolaire.
- Réparer le filet du panneau de basket contre le mur et mettre un filet à l'autre panneau
- Distribution des colis aux aînés : Maël, Simon, Naïs et Ruben sont volontaires pour accompagner un conseiller municipal dans sa distribution. Les conseillers prendront contact avec eux.
- **Prochaine réunion : lundi 6 janvier 2025 de 16h à 17h15 en mairie**

CR rédigé par Anne Mallet